

# Bloquean la México-Querétaro por desaparición de José Enrique

- Se desconoce el paradero del menor desde el 8 de octubre
- Autoridades han emitido 52 Alertas Amber en el Estado de México

**REBECA JIMÉNEZ** Corresponsal  
—rebeca.jimenez@eluniversal.com.mx

**Tlalnepantla, Méx.**— La desesperación por no saber nada de José Enrique “nos llevó a salir a la **autopista** a mostrar su foto”, señaló Emma, tía del menor desaparecido desde el 8 de octubre y por el que la Procuraduría mexicana emitió una Alerta Amber.

Tras un bloqueo de casi dos horas a la **autopista** México- Querétaro en el cruce con la **carretera** Lago de Guadalupe, los padres de José Enrique, de 15 años de edad, fueron llevados a instalaciones de la Procuraduría General de Justicia del Estado de México (PGJEM) donde les informaron que la investigación está en curso .

“Queremos celeridad, que el procurador general de Justicia sea sensible y destine recursos a esta investigación”, afirmó Pilar Ramos, madre del menor que desapareció cuando salió de su casa en San José El Jaral, en Atizapán de Zaragoza, y ya no llegó a su escuela, el Bachilleres 5 de Satélite, a donde asiste en el turno vespertino.

“Llevamos 13 días sin saber nada de José Enrique, por ello, en un acto desesperado, decidimos pedir ayuda en la **autopista**”, afirmó la madre del chico desaparecido.

**Sin pistas.** José Enrique Hernández Ramos, de 15 años de edad desapareció el miércoles 8 de octubre. “Levantamos el acta el jueves 9 a las 11 de la mañana y la Alerta Amber se activó el viernes 10 de octubre, pero hasta hoy no sabemos nada de él”, afirmó con

voz afligida Pilar.

“El sólo llevaba el dinero para los pasajes y nunca se alejó de casa ni por una fiesta. Por ello es importante que la procuraduría investigue la actividad del celular y sus redes sociales”, apuntó la joven mujer.

La Procuraduría General de Justicia mexicana ha emitido 52 Alertas Amber por menores desaparecidos en el Estado de México, de los cuales, 35 han sido localizados con vida.

Está vigente la búsqueda de otras 17 jovencitas, informaron fuentes oficiales.

En el bloqueo de la **autopista** México-Querétaro, que inició cerca de las 7:30 de la mañana y terminó poco después de las nueve, participaron vecinos de San José El Jaral que sumaron además peticiones para terminar con la inseguridad en la zona.

La manifestación paralizó, por casi dos horas, la circulación de la **autopista** México-Querétaro a lo largo de casi 20 kilómetros, desde la **caseta** de Tepetzotlán hacia el DF. ●

## 35

Menores de edad que fueron reportados como extraviados han sido localizados con vida mediante las alertas emitidas por la Procuraduría General de Justicia estatal



|                            |                             |                    |
|----------------------------|-----------------------------|--------------------|
| Fecha<br><b>21.10.2014</b> | Sección<br><b>Metrópoli</b> | Página<br><b>5</b> |
|----------------------------|-----------------------------|--------------------|



REBECA JIMÉNEZ, EL UNIVERSAL

El corte a la circulación, que duró poco más de dos horas, se realizó en el cruce con la carretera Lago de Guadalupe. La vialidad se vio afectada a lo largo de 20 kilómetros, desde la caseta de Tepetzotlán en dirección al DF.